

„Das ist nicht meine Absicht.“

„Ich verstehe dich nicht.“

„Wenn es hell genug ist, daß die Besatzung des Kreuzers mich deutlich sehen kann, werde ich ihre Unverschämtheit bestrafen.“

„Du brauchst doch nicht auf das Sonnenlicht zu warten, um dein Ziel zu treffen. Der Mörser ist bereit.“

„Sie sollen sehen, wer den Schuß abfeuert.“

„Das werden sie schon wissen.“

„Vielleicht vermuten sie es. Aber das genügt mir nicht. Ich will ihnen auch das Weib des Malaiischen Tigers zeigen.“

„Welche Tollheit!“

„In wenigen Minuten ist es so weit. Du wirst sehen, wie ich dem unverschämten Verfolger seine Kugeln heimzahle. Ich werde ihm die Räder zerschmettern.“

Das feindliche Schiff war jetzt etwa fünfzehnhundert Meter entfernt. Es holte alles aus den Maschinen heraus, was sie hergeben wollten, aber die Entfernung vergrößerte sich mit jeder Minute.

„Laß die Segel reffen,“ sagte Sandokan zu Yanez. „Wenn die Entfernung nur noch fünfhundert Meter beträgt, werde ich schießen.“

Auf Yanez Befehl wurden die Segel gerefft, und die Fahrt des Prahos begann sich zu verlangsamen.

Als der Kreuzer das bemerkte, nahm er sein Feuer wieder auf, obwohl er noch zu weit ent-